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Marion Lafarie, Sophie Lepage, Guillaume Tatu

Cher François,

Cela fait bientôt quatre ans que nous sommes investis dans l’aventure Réveillons Annecy,
qui nous a amené à gagner les élections municipales de 2020. Nous devons être
reconnaissants du travail accompli dans un contexte extrêmement difficile : incendie, covid,
fusion des communes insuffisamment préparée, recours, cyberattaque, changement de
directeur général des services, inflation liée au contexte international instable, rarement un
début de mandat aura été aussi compliqué. A cela sont venus s’ajouter des soucis de
gouvernance liés pour partie à notre partenaire qui n’a pas respecté le programme de
Réveillons Annecy et n’a pas instauré les conditions d’une coopération avec l’agglomération
gagnant-gagnant.

Mais nous sommes élus depuis plus de trois ans et nous pouvons ressentir l’insatisfaction
palpable de la part des annéciens, y compris chez nos partisans qui regrettent notre timidité
quant à la mise en place de notre projet ou tout du moins le manque de lisibilité.
Nous avons fait, depuis le début du mandat, de nombreuses propositions pour progresser et
engager la ville sur les trois piliers de notre mandat : transition écologique, justice sociale,
renouveau démocratique. Mais notre parole n’a pas été écoutée : arbitrages financiers
réalisés en refusant de questionner les projets liés à l’ancienne mandature (Piscine,
Haras,...), décisions prises en l’absence d’un réel débat et d’éléments objectifs sur le coût
global des investissements, fonctionnement compris, renoncements à l’agglomération qui
affaiblissent la ville et pénalisent l’ensemble des habitants du bassin de vie. Nous avons
pourtant été élus, en suscitant un formidable espoir auquel nous devons répondre. La
situation internationale, le dérèglement climatique qui s’accélère, les difficultés d’un nombre
croissant de nos concitoyens à boucler leurs fins de mois nous y obligent. La sobriété, tant
écologique que financière, doit être notre boussole.

Inutile ici de revenir sur d’autres débats, comme la vente quasi secrète d’appartements sur
la presqu'île d’Albigny, le choix d'un projet de piscine pharaonique aux Marquisats qui
compromet la capacité financière à créer un 4ème bassin plus sobre au nord de
l'agglomération, l'absence d'une politique lisible sur l'accueil des grands événements à
Annecy. Notre voix collective ne se fait plus entendre, ni celle du maire. Et pourtant, tant de
gens croient encore en nous.

http://habitant.es
http://xn--lu-9ia.es


Nous comprenons ton engagement à faire tenir la majorité et nous te remercions pour le
travail accompli.

Mais pour faire entendre notre voix, pour porter des combats clairs pour transformer notre
ville, l’adapter au changement climatique, garantir des services publics de qualité
accessibles au plus grand nombre pour que la ville centre reste agréable pour les habitants
des 34 communes de l'agglomération, … , nous avons décidé de créer un groupe politique
“Oui Annecy !”. La création de ce groupe officialise le débat sur les sensibilités de
Réveillons Annecy, évoqués lors de différentes réunions du groupe, dont celle du lundi 6
novembre.
Nous te remercions de bien vouloir prendre acte de cette décision, lors du conseil municipal
du 20 novembre 2023.

Karine Bui-Xuan Picchedda assumera la présidence de ce nouveau groupe qui comptera
neuf membres cités ci-dessus.

Tu pourras toujours compter sur nous pour défendre le projet pour lequel nous avons été
élus et cela nous a toujours semblé être un élément fondateur de notre cohésion.

Nous restons à ta disposition pour de plus amples informations. Nous envoyons copie de
cette lettre aux membres du groupe Réveillons Annecy.
Le lancement officiel de notre groupe aura lieu le jeudi 9 novembre 2023 auprès du grand
public et de la presse.

Amicalement.

Copie aux membres de Réveillons Annecy et à Axelle.


